

Kreis Heidekreis

Start des Glasfaserausbaus

[22.08.2024] Das Unternehmen Lünecom Kommunikationslösungen beginnt jetzt mit dem Glasfaserausbau im Landkreis Heidekreis in Niedersachsen. Bis zu 14.000 Haushalte sollen in der Region von der neuen FTTH-Infrastruktur profitieren.

Lünecom Kommunikationslösungen, ein Unternehmen der Northern Fiber Holding, hat den Start des eigenwirtschaftlichen Glasfaserausbau im Landkreis Heidekreis in Niedersachsen bekanntgegeben. Nach einer gründlichen Analyse des Gebiets plant das Unternehmen, den Landkreis mit Glasfaser bis in die Haushalte (FTTH) zu versorgen. Der Glasfaserausbau umfasst die Städte Walsrode und Bad Fallingbostel sowie umliegende Ortschaften wie Dorfmark und Vierde. Insgesamt können auf der Fläche des Heidekreises von 1.881,47 Quadratkilometer bis zu 14.000 Haushalte angeschlossen werden. Roland Waltereit, Geschäftsführer von Lünecom, betont die Bedeutung des Heidekreises für das Unternehmen: „Der Heidekreis zählt für die Lünecom zur regionalen Grundversorgung, zudem grenzt er an den Hauptsitz unseres Unternehmens. Unser Ziel ist beim Glasfaserausbau die Flächendeckung.“ Die neue Glasfaser-Infrastruktur ermöglicht Datenübertragungen von bis zu zehn Gigabit pro Sekunde. Interessenten können auch während der Bauphase noch einen Vertrag abschließen und von einem kostenlosen Hausanschluss profitieren. Weitere Informationen und Beratung zu Technik und Vertragsdetails bietet die Lünecom auf ihrer Website an.

(th)

Stichwörter: Breitband, lünecom, Kreis Heidekreis